

VOLLEYBALL DAMES GIMEL

Rapport mars 2022 – mars 2023

Le championnat covid – post covid s'est terminé pour toutes les équipes après 8 matches joués et non 12 comme prévu. Nous nous sommes finalement classées 3èmes sur 5 de notre catégorie C.

Et vu la situation, la coupe n'a pas été organisée.

Notre équipe a maintenant repris un rythme de croisière, après avoir connu quelques problèmes d'effectif post-covid. Heureusement, les anciennes sont fidèles et nous avons de nouveau pu recruter deux nouvelles joueuses à la rentrée d'août.

Nous sommes toujours dans le groupe C de notre championnat, mais nous sommes actuellement en tête du groupe. Nos jeunes progressent bien et si nous continuons sur le même rythme, nous avons une chance de monter en catégorie B.

Nous étions aussi engagées en coupe, où nous avons réussi à aller jusqu'en quart de finale, après avoir éliminé une équipe de catégorie B. Notre parcours s'est arrêté lors de notre match contre une équipe de catégorie Elite. Pas de miracle...

Comme nous sommes dans un groupe de 5 équipes, nous devons faire notre championnat en 3 tours, ce qui veut dire 12 matches. En y ajoutant les 3 matches de coupe, cela fait beaucoup de matches. Une fois qu'on a déduit les vacances scolaires, il reste finalement assez peu de soirées pour les entraînements.

Je profite pour faire un appel : si vous connaissez des jeunes (ou moins jeunes) qui veulent se mettre au volley ou reprendre le volley, faites-leur de la pub ! Si on était 12 aux entraînements, ce serait plus simple pour apprendre les positions.

Lors des matches, nous avons parfois la visite et le soutien de rares spectateurs, mais il est vrai que nous ne faisons pas beaucoup de pub....

Nous sommes très reconnaissantes à Eric, qui est devenu notre arbitre officiel, ainsi qu'à Greg et Nan qui le remplacent quand c'est nécessaire.

Dernière nouvelle : résultat du match de hier soir mardi 28 mars à Echandens : 3-0 pour Gimel !

Gimel, le 29 mars 2023
Sylvette GM